### 学校ニュース 8月 家庭・地域と共に高まる子どもたち ~ふるさと郡上(白鳥)を愛し、地域と共に高まる学校に~

## 前期後半、笑顔でスタート!



38日間の長い夏休みが終わり、前期の後半がスタートしました。全校集会での子どもたちの元気な姿、真剣に話を聞く姿、大きな声で挨拶をする姿から、充実した夏休みを過ごしてきたことが伝わってきました。夏休み中静かだった教室には、明るい子どもたちの声がひびき、学校にまた活気がもどってきました。大きな事故や怪我、病気の報告もなく夏休みを終えられたことをうれしく思っています。これも、38日間、ご家庭や地域で子どもたちを見守っていただいたおかげです。ありがとう

ございました。

また8月19日には、大中公民館の方たちとPTA福祉厚生委員会が共催し、大勢の参加者のもと、14年目となる大中夏祭りが盛大に行われました。福祉厚生委員の方たちがバザーで売るやきそばや焼き鳥は、飛ぶように売れていき、盆踊り大会では、子ども会ごとに元気のいいかけ声の中、息の合った踊りで盛り上がりました。地区でこのような盛大なお祭りが続いているのは、地区の方たちの努力と熱意の

賜であり、本当にすばらしいことです。 これから運動会の取組が始まります。 児童会スローガン「みんなで全力 笑顔 満開 ~声を出す・協力・最後まで~」の もと、8月30日には結団式を行います。



いよいよ、赤組、白組、それぞれが一丸となって練習に励んでいきます。自分 の目標に向かって精一杯頑張る姿は、人を感動させます。運動に限らず、学習

でも、生活でも。そんな子どもたちになっていくよう、ご家族の応援を得ながら、子どもたちと職員が一体となって、運動会に向けてがんばっていきます。

# PTA の力で環境整備もばっちり!

8月20日(日)に行いましたPTA親子ふれあい奉仕活動では、朝早くからご協力をいただき、ありがとうございました。運動場では、植木の剪定、草刈り、草ひき、遊具のペンキ塗り、屋内では、体育館や教室のガラス拭きや蛍光灯拭きと、夏休み明けに登校してくる子どもたちのために一生懸命活動していただきました。今年度は、プールのテントの支柱にもきれいにペンキを塗っていただきました。また5・6年生の子どもたちも参加し、みるみるうちに学校が美しくなっていきました。美しくなった環境のもと、前期後半をスタートすることができました。心より、感謝いたします。







#### 地域の皆様、ありがとうございます!!

#### かわいい鯉をいただきました

**大島の鷲見馨さん**が、鯉を持って来てくださいました。今はまだ5cmほどの稚魚ですが、4,5年もすると、立派な成魚になるそうです。毎日えさをたくさん食べて、元気に水槽の中を泳いでいま

す。夏休みが終わり、 これからは子どもたち にも見守られながら、 大きく成長していくの が楽しみです。



#### 玄関を彩る「ウメモドキ」&「ほおずき」

皆さんは、ウメモドキという木を知っていますか?
今は黄色のかわいい実がついてい



今は黄色のかわいい実がついていますが、秋になるとこの実が赤くなるそうです。ほおずきは「鬼灯」と書くように、提灯のようです。 どちらも**大島の猪俣久男さん**が持



ってきてもした。 でさいま校 の際はぜひ ご覧くださ

### 大中小学校の教育についてのアンケート

保護者の皆様には、お忙しい中「大中小学校の教育についてのアンケート」にお答えいただきありがと うございました。いただいたご回答とその内容から、本校の教育活動に対してご理解をいただき、大変ご 協力くださっていることがわかり深く感謝申し上げます。この結果とご意見につきましては、今後の教 育活動に生かせるように全職員で努力してまいります。結果等については別紙を参照下さい。